

COMUNICADO OFICIAL

La Concesión Santa Marta Paraguachón S.A., expresa su más enérgico rechazo frente al acto terrorista perpetrado en contra de la estación de Peaje Altopino, arrebatando injustamente la vida de dos de nuestros colaboradores, hecho que atentó no solo contra la integridad humana de sus trabajadores, comunidades vecinas y sus instalaciones, sino también contra la paz y la seguridad de la región.

Expresamos nuestra más sinceras condolencias y solidaridad con las familias de nuestros compañeros y nos unimos a ellos en este momento de inconmensurable dolor.

El vacío que dejan, **KERRY MERCADO ARAUJO Y LIZETH OROZCO CASTELAR** es inmenso y su memoria permanecerá viva en nuestra organización, que hoy se ve afectada por este acto de violencia injustificable.

Confiamos en que las autoridades competentes adelantarán las investigaciones necesarias para esclarecer lo ocurrido y tomar las medidas correspondientes. Como sociedad merecemos vivir en un entorno confiado y tranquilo.

La Concesión Santa Marta Paraguachón S.A., ratifica con más convicción que nunca, su compromiso con una región a la que ha servido durante más de 30 años, promoviendo con responsabilidad el progreso, la sostenibilidad y el bienestar de todos.

CONCESIÓN SANTA MARTA PARAGUACHÓN S.A.